



Ortsverband Grafinger Land

Bevor`s finster werd in Grafing

Schon gespannt ? Wir Grafinger werden seit ungefähr 40 Jahren immer weniger. Jahr für Jahr verschwinden die Leut über Nacht. Eben haben sie noch am Klausenweg, am Goldberg oder in der Kapellenstraße gewohnt. Und auf einmal sind sie weg.

Keine Sorge – wir sind keinem unerklärlichem Phänomen oder einem Massenmörder auf der Spur.

Unsere bayerischen Mitbürger verschwinden ja nicht spurlos. Früher tauchten sie in Pienzenau oder Aßling wieder auf, zwischenzeitlich sind es Kolbermoor, Edling, Rott am Inn oder Ostermünchen. Was bringt nun diese Menschen dazu ihre Heimat, in der ihre Großeltern und Eltern gelebt haben, in der sie aufgewachsen sind, zu verlassen.

Sie sind Opfer einer großangelegten Vertreibung – nicht durch Bomben und Granaten, sondern sie sind auf der Flucht vor wahnwitzigen Grundstücks- und Mietpreisen. Kleine Auswahl gefällig ?

Neubau! Exkl. 4-Zi.-Stadtth Grafing - 15 Eilzugminute	II. Bauabschnitt! 3-Zimme 85567 Grafing b. Münche	Stilvolle 3-Zimmer-Wohnung
Grafing bei München 85567, Ebers	Grafing bei München 85567, Ebers	Hauptstraße Grafing bei München 85567
659.900,00 € Kaufpreis	536.900,00 € Kaufpreis	1.200,00 € Miete
115 m ² Wohnfl.	88 m ² Wohnfl.	85 m ² Wohnfläche

Grafing ist in den Jahren natürlich nicht kleiner geworden oder steht leer. Wir haben neue Nachbarn bekommen, manche von ihnen sind sogar ganz nett. Sie sprechen zwar kein bairisch, haben auch mit unserer Geschichte oder unseren Bräuchen nicht viel am Hut. Aber sie können sich halt die hiesigen Preise leisten.

Schluss damit dass Heimat ein Spekulationsobjekt geworden ist. Wir fordern ein Bleiberecht auch für uns Einheimische.

Ihr

Robert Böhnlein

(Landtagskandidat der Bayernpartei)

Ihr

Walter Schmidtke

(Bezirkstagskandidat der Bayernpartei)